

## MANIFIESTO

### **Ruptura por parte de la Comunidad de Madrid en la negociación del acuerdo para la jubilación parcial**

Las organizaciones sindicales representativas del sector de la Enseñanza Concertada; FSIE, USO, UGT y CCOO os hemos citado aquí para expresar nuestra absoluta indignación por la ruptura unilateral por parte de la Administración de la negociación del acuerdo de jubilación parcial en la Comunidad de Madrid para las personas trabajadoras en pago delegado.

Después de 10 años intentando llegar a un acuerdo con el gobierno de Madrid sin éxito, estamos a punto de ser la única Comunidad en España sin jubilación parcial en pago delegado. En Galicia, la Comunidad que estaba sufriendo con nosotros esta discriminación tan injusta, se está a punto de firmar un acuerdo. Y EN MADRID ¿PARA CUÁNDO?

La Consejería de Economía liderada por ROCÍO ALBERT nunca tiene dinero para los profesionales de la Concertada. No nos reconocen en el sueldo muchas de las funciones que realizamos; los compañeros y compañeras que hacen sustituciones no cobran el sueldo íntegro, ni las vacaciones de verano; los sueldos del personal del PAS se están devaluando hasta niveles indignos; los docentes tenemos que hacer jornadas lectivas maratónicas; Y DESDE HACE SEIS AÑOS NOS IMPIDEN BENEFICIARNOS DE LA LEY DE JUBILACIÓN PARCIAL, A LA QUE PUEDEN ACOGERSE TODAS LAS PERSONAS TRABAJADORAS.

¡¡¡NO QUIEREN QUE NOS PODAMOS REDUCIR LA JORNADA A LA MITAD A PARTIR DE LOS 63 AÑOS!!! Nuestros políticos madrileños prefieren que nos jubilemos anticipadamente y renunciemos a parte de nuestra pensión. ¡QUÉ VERGÜENZA!

Después de estos últimos meses negociando, en los que no se podía reivindicar ningún otro tema, justo cuando está finalizando el curso, la Dirección General de Concertada con el beneplácito de la Consejería de Educación nos dice que no habrá jubilación parcial. Los sindicatos nos sentimos engañados, ninguneados y tristes por todos vosotros.

Es de justicia que podamos terminar nuestra vida profesional dignamente; que se nos permita enseñar los últimos años de carrera con una jornada ajustada a nuestras condiciones físicas, para que podamos brindar a los alumnos y alumnas toda la experiencia que hemos atesorado en décadas de docencia.

**NO VAMOS A DEJAR DE PEDIR UNAS CONDICIONES DIGNAS PARA LOS COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS MÁS VETERANOS.**

**EXIGIMOS LA JUBILACIÓN PARCIAL ¡¡YA VAMOS TARDE!!**